

modo que se le parezca, que estoy escribiendo con absoluta normalidad
sin descargas absolutamente nada. Bueno Viejo, porque veo que es así, chi
no un peluso (por supuesto que lo he escrito hace dos días): "Reflexión": Es tiempo
yo de hablar / de la vida / Si, de la vida. / Y no de lo que no es. / Porque nunca
fue, / porque nunca existió. / Porque al abrir los ojos y llorar, / dijimos si. / Y cuando
vimos el azul y fue azul, / dijimos si. / Y cuando escuchamos palabras tiernas, / di
jimos si. / Y cuando el viento / no fue viento sino brisa, / dijimos si. / Pero este rostro,
bello, / único, puro y transparente / llegó a la madurez / y se empezó a descarnar,
a metamorfosear, / y tuvimos miedo y lo negamos. / Pero es en bano, / es el
mismo, / único, puro y transparente. / Quizás, / no pase mucho tiempo, / que lo
reconozcamos, / lo adoremos, / y habremos dado un paso / trascendental.
Bueno Viejo y flia bases y obros, hasta lo próximo, contesten pronto,
No se olviden los salvas! Chou. RODOLFO

"Reflexión": Es tiempo ya de hablar, / de la vida. / Si, de la vida. / Y no de lo que no es. / Porque nunca fue, / porque nunca existió. / Porque al abrir los ojos y llorar / dijimos si. / Y cuando vimos el azul y fue azul, / dijimos si. / Y cuando escuchamos palabras tiernas, / dijimos si. / Y cuando el viento / no fue viento sino brisa, / dijimos si. / Pero este rostro, bello, / único, puro y transparente / llegó a la madurez / se empezó a descarnar, a metamorfosear, / y tuvimos miedo y lo negamos. / Pero es en bano, / es el mismo, / único, puro y transparente. / Quizás, / no pase mucho tiempo, / que lo reconozcamos, / lo adoremos, / y habremos dado un paso / trascendental.